

EU-Konformitätserklärung / EC Conformity Declaration

Dok.-Nr./Doc. No.: CE-U-19-02

Hersteller, Anschrift / : Jean Müller GmbH Elektrotechnische Fabrik
Manufacturer, Address H.J.-Müller-Straße 7, 65343 Eltville am Rhein /GERMANY

Produktbezeichnung / :
Product designation

NH-Sicherungsaufsteckgriff mit Stulpe
NH-fuse handle with sleeve

Typ/type:
GPsHe/A
GPsHMe/A

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätsbewertung trägt der Hersteller.
The sole responsibility for the exhibition of this conformity declaration lies with the manufacturer.

Gegenstand der Erklärung: NH-Sicherungsaufsteckgriff mit Stulpe / NH-fuse handle with sleeve
Subject of the declaration

Der oben beschriebene Gegenstand erfüllt die einschlägigen Harmonisierungsvorschriften der Europäischen Union:
The subject matter described above complies with the relevant EU standards:

2016/425/EU Verordnung über persönliche Schutzausrüstung
2016/425/EC Regulation on personal protective equipment

Kennnummer und Anschrift der benannten Stelle, die mit der Durchführung der Kontrollmaßnahme nach Anhang VII der PSA-Verordnung (EU) 2016/425 beauftragt wurde:
Identification number and address of the notified body responsible for carrying out the control measure provided for in Annex VII of the Regulation on personal protective equipment 2016/425:

Kennnummer: 0340
DGUV Test - Prüf- und Zertifizierungsstelle Elektrotechnik
Fachbereich Energie Textil Elektro Medienerzeugnisse
Gustav-Heinemann-Ufer 130
50968 Köln

2011/65/EU RoHS-Richtlinie inklusive 2015/863 Anhang II
2011/65/EC Restriction of Hazardous Substances Directive inclusive 2015/863 annex II


Unsere Produkte sind nach den Regeln unseres von der DQS nach DIN EN ISO 9001 zertifizierten Qualitätsmanagementsystems unter Anwendung der folgenden Normen und Prüfgrundlagen konstruiert und gefertigt.
Our products are constructed and manufactured based on our Quality Management System (according to DIN EN ISO 9001 which has been certified by DQS) in correspondence to the following harmonized standards.

DIN VDE 0680-4: 1980-11
GS-ET 38: 2011-11

Aussteller / Issuer : GE / PM Eltville, den 02.12.2019

Rechtsverb. Unterschriften /
Legally binding signature


R. Berthold
Geschäftsführer / managing director


i.V. A. Kühn
Leiter Produktmanagement / head of product management

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Richtlinien, beinhaltet jedoch keine Zusicherung von Eigenschaften.
Vorhandene Sicherheitshinweise und Bedienungsanleitungen sind zu beachten.

This declaration certifies compliance with the indicated directives but implies no warranty of properties. The safety instructions of the accompanying product documentation shall be observed.